



PRESSEMITTEILUNG

PRESSE- UND ÖFFENTLICHKEITSARBEIT

Kinderzentrum mit Gütesiegel bedacht

Klaus Wingen

Telefon: +49 621 383-3549 (-3184)

Telefax: +49 621 383-2195

klaus.wingen@umm.de

9. April 2014

15 / 2014

„Ausgezeichnet. Für Kinder“ spiegelt Anerkennung durch Fachgesellschaft wider

Einen schönen Erfolg hat das Kinderzentrum der Universitätsmedizin Mannheim (UMM) zu verzeichnen: Es hat erneut das Gütesiegel „Ausgezeichnet. Für Kinder“ erhalten. Vergeben wird dieses Qualitätssiegel von Fachverbänden, deren Schwerpunkt die medizinische Versorgung von Kindern und Jugendlichen bildet. Mit dem Zertifikat wird eine hochwertige altersgerechte Versorgung der jungen Patienten bescheinigt, die auch ihre Bezugspersonen berücksichtigt. Seine Gültigkeit reicht bis Ende 2015, dann muss das Mannheimer Universitätsklinikum erneut unter Beweis stellen, dass es die mit dem Gütesiegel verbundenen Anforderungen erfüllt.

Unter dem Dach des Kinderzentrums arbeiten die Pädiatrie, die Kinderchirurgie und die Neonatologie ausgesprochen eng zusammen. Jeweilige Schwerpunkte dieser drei Einrichtungen sind die klassische Kinderheilkunde, die Operationen von Kindern und die medizinische Versorgung von Frühgeborenen.

„Ausgezeichnet. Für Kinder“

Das Gütesiegel wird von einem Verbund mehrerer Fachverbände seit 2009 vergeben. Dazu gehören die Gesellschaft der Kinderkrankenhäuser und Kinderabteilungen in Deutschland (GKinD), die Bundesarbeitsgemeinschaft Kind und Krankenhaus (BaKuK), die Deutsche Akademie für Kinder- und Jugendmedizin (DAKJ) und die Deutsche Gesellschaft für Kinderchirurgie (DGKCH). Schirmherrin ist die Bundestagsabgeordnete Michaela Noll.

www.ausgezeichnet-fuer-kinder.de

Foto

Gerne stellen wir Ihnen zur Illustration ein Foto (jpg) zur Verfügung – bitte bei Bedarf per E-Mail anfordern.



Universitätsmedizin Mannheim

Universitätsklinikum

Theodor-Kutzer-Ufer 1-3

68167 Mannheim

www.umm.de